

Découvrir le monde souterrain

L'association montrougeienne E.E.G.C. (Étude et Exploration des Gouffres et Carrières) est une association de loi 1901 ayant pour but la découverte du milieu souterrain et la pratique de la spéléologie.

Elle fait partie à ce titre de la Fédération Française de Spéléologie.

L'E.E.G.C. est parti courant août en expédition au Gabon dans la province de la Nyanga. Jusqu'alors, cette région du Gabon avait été rapidement prospectée pour des fins archéologiques, mais jamais pour des fins purement spéléologiques.

Les grottes, comme dans beaucoup d'autres pays, peuvent aussi être des lieux de rites et de dévotion pour les génies et les « sirènes » ; le respect de ces traditions et de ces craintes est bien évidemment de mise, et peut également aboutir à un partage festif. L'accueil de la population gabonaise fut bon et chaleureux.

Au cours de cette expédition du club spéléologique, une dizaine de grottes a été répertoriée, cartographiée et photographiée. La plus grande d'entre elles développe 150 m. En tout, plus de 800 m de relevés ont été effectués. De nombreux prélèvements ont été faits pour le Muséum Nationale d'Histoire Naturelle de Paris car une



faune abondante parcourt ces grottes, notamment des centaines de chauve-souris des araignées et des scorpions qui empêchent parfois l'exploration.

***Pour tous ceux qui ont le goût de l'exploration souterraine :
Association E.E.G.C.***